

会議録	令和7年10月5日作成	令和11年3月末日廃棄
会議名	京都府宇治警察署協議会（令和7年度第2回）	
開催日	令和7年10月3日（金曜日）	
時 間	午後1時30分から午後3時までの間（90分）	
場 所	山城広域振興局 3階 第3会議室	
出席者	中村会長、田井副会長、高田副会長、黒川委員、下岡委員、下津谷委員、今井委員、南委員、森下委員、山本委員、臼井委員、川崎委員、東原委員 森公安委員 署長、副署長、会計課長、警務課長、生活安全課長、地域課長、刑事課長、交通課長、警備課長、広聴相談係長	計13人 計10人
諮詢事項	1 宇治警察署新庁舎建設の進捗状況について 2 宇治警察署管内の交通事故の事例紹介について 3 匿名・流動型犯罪について	
会議内容	1 会長挨拶 2 署長挨拶 3 協議 諮詢事項説明 (1) 宇治警察署新庁舎建設の進捗状況について～会計課長 (2) 宇治警察署管内の交通事故の事例紹介について～交通課長 (3) 匿名・流動型犯罪について～刑事課長 【委員】プラス1、いわゆる国際電話から電話やNTTを名乗る電話が時々かかるが、そのような電話には出ないようにしている。そのような電話がかからないようにする方法はあるのか。 【警察】固定電話については「国際電話利用休止」の手続きをすることにより、国際電話がかかってこないようにすることはできる。ウェブ手続きもあるが、警察に連絡していただければ、手続きについて教示する。 携帯電話回線については、各携帯電話会社にもよるが、受信時に迷惑電話である等を表示する機能もあるので活用していただきたい。 【委員】匿名・流動型犯罪について説明を受け、警察も大変だと感じたが、こういった犯罪に関して、警察が個人の自宅や会社等に防犯カメラを設置させてほ	司会 副署長 司会 会長

会議 内 容

しいということはあるのか。

【警察】犯罪が発生している、発生しそうであるといった時に警察が一時的にカメラの設置を依頼することはある。カメラの設置を依頼する警察は当署だけではなく、他府県警察が設置を依頼することもある。

先日も、当署管内において警視庁の捜査員がカメラの設置をお願いした案件で、住民の方から「本当に警察官なのか。」と当署へ問い合わせがあった。警察官をかたる特殊詐欺も発生していることも踏まえ、カメラ設置の依頼を受けた際には、当署に確認の連絡をいただきたい。

【委員】死亡事故の事例紹介で、後方から来たバイクが停車中のバイクに追突し、追突したバイクの運転手が路上に投げ出され、自動車に轢かれて死亡したとの説明があったが、このような場合、誰が悪いのか。また過失割合はどうなるのか。

【警察】交通事故捜査は、「誰が悪く誰が悪くない」という判断ではなく、その事故で「誰にどのような不注意があったのか」を解明する捜査をする。

お尋ねの交通事故では、追突を受けたバイクの運転者は信号停止をしていただけで過失は認められず、よって、追突したバイクの運転者にどのような不注意、過失があったのかを捜査し、被疑者死亡として送致することになる。

また、追突後、衝撃で路上で転倒したバイクの運転者と衝突した自動車の運転者についても、事故を避けることができたのか否かの捜査を進め、過失の有無を捜査することになる。

【委員】先日、自転車に乗っていて突然前輪が何かに当たり、前のめりに転倒した。そのまま帰宅したが、翌日転倒した付近を見てみるとマンホールの仕切弁が凹んでおり、それに前輪が引っかかり転倒したものと分かった。このような場合、警察に言えばいいのか。

【警察】自損であっても交通事故になる。

自分が転倒した自損事故ということで届け出をされない方がおられるが、自損事故であっても届け出は必要である。

路面に異常がある場合、市道であれば宇治市、町道であれば久御山町、府道であれば山城北土木事務所、国道は国交省が窓口になる。そのような道路を発見されれば、警察に一報いただき、警察から道路管理者に報告する。

【委員】警察は、パトロール等で危険な箇所を把握するのか。

【警察】パトロール中に発見した危険な道路や道路標識の破損については、発見した警察官から報告が上がり、交通課で対応している。

(4) その他

【委員】今年の8月頃、知人がヘルメットを着けて自転車で走っていた際、一時停止の標識に気付かず通り過ぎようとしたところ、警察官に止められ注意を受け、誓約書を作成するので警察まで来るようになると出頭を求められ、宇治署で誓約書を書かされたという話を聞いたが、その場で口頭注意では済まないのか。

【警察】誓約書を書いてもらうことはない。そういった場合、その場で切符を切るか、指導書を作成する。ただ、現場で人定事項について分からぬ場合は、事後出頭を求めることがある。

	<p>【警察】前回の協議会において質問をされた、国際電話利用休止手続きの件数について説明させていただく。令和7年8月末の件数になるが、当署において国際電話利用休止申込みを受理した件数は1,769件となり、多くの方々に申込みをしていただいている。</p>
会議内容	<p>4 森公安委員総評 5 事務連絡 令和7年度第3回京都府宇治警察署協議会は、令和7年12月4日の実施予定である。</p>

以上

第2回京都府宇治警察署協議会の開催状況

